

ABSTRAK

Muhammad Saudi. 180102030392: *Upaya Pemerintah Kota Banjarmasin Terhadap Retribusi Parkir Pasar Tunggging Belitung dalam Meningkatkan Pendapatan Asli Daerah: (I) Prof. Dr. Hj. Masyithah Umar, M.Hum, (II) Arie Sulistyoko S.Sos, M.H, Progam Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah UIN Antasari Banjarmasin. 2023*

Kata Kunci: Retribusi Parkir, Pendapatan Asli Daerah

Retribusi parkir merupakan salah satu jenis retribusi yang memiliki potensi cukup tinggi untuk ditingkatkan penerimaannya. Banyaknya kendaraan yang berada di Kota Banjarmasin menjadikan salah satu sumber penghasilan bagi Kota Banjarmasin dalam meningkatkan pendapatan asli daerah, Peranan retribusi parkir sangatlah penting bagi penerimaan kas pemerintah pusat maupun daerah, oleh karena itu pemerintah terus berusaha meningkatkan dan menggali potensi yang ada. Demikian juga potensi yang ada di daerah khususnya Kota Banjarmasin dimana usaha tersebut tidak lepas dari peran serta kontribusi pemerintah daerah yang lebih mengetahui akan kebutuhan dan kondisi serta potensi yang ada di daerahnya untuk digali dan dioptimalkan.

Adapun tujuan penelitian ialah mengetahui upaya pemerintah kota Banjarmasin terhadap retribusi parkir pasar tungging belitung dalam meningkatkan pendapatan asli daerah serta mengetahui peran retribusi parkir dalam meningkatkan pendapatan asli daerah untuk pembangunan daerah.

Jenis Penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan pendekatan penelitian kualitatif, lokasi penelitian di wilayah hukum kota Banjarmasin. Penelitian ini menggunakan sumber data berupa informasi atau informan penelitian dengan sumber data ini tentunya yang memiliki pengetahuan dan pengalaman terkait. Teknik Pengumpulan Data penelitian ini menggunakan Observasi, wawancara serta studi dokumentasi. Kemudian data yang didapatkan disajikan lalu dianalisis.

Hasil penelitian ini adalah pertama, kebijakan retribusi parkir di Kota Banjarmasin merupakan kebijakan pemerintah yang cukup besar memberikan sumbangsih dalam rangka meningkatkan pendapatan asli daerah Kota Banjarmasin sebagai pendukung pembangunan daerah dan peruntukan lainnya. Kedua, demi terus meningkatkan PAD sebagai penunjang kegiatan perekonomian daerah. Sehingga dapat disimpulkan bahwa pemungutan retribusi parkir dapat meningkatkan pendapatan daerah sekaligus APBD daerah tersebut asalkan dikelola dengan baik oleh pemerintah daerahnya, yaitu dengan membuat regulasi atau mempertegas regulasi yang ada agar bisa berjalan dengan semestinya.